

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan tentang konstruksi republika online terhadap kebakaran dan Depo Pertamina Plumpang Jakarta Utara, dapat disimpulkan bahwa konstruksi republika online memberitakan adalah memberitakan peristiwa itu untuk di usut tuntas. Kesimpulan ini didasarkan pada temuan-temuan dari peneliti sebagai berikut:

1. republika online memberitakan peristiwa dengan judul polri masih usut penyebab kebakaran Depo Plumpang, jakut.
2. Dalam proses konstruksi dilakukan oleh jurnalis dan redaktur bagaimana cara pandang jurnalis pada peristiwa dan bagaimana meliput peristiwa merupakan proses awal konstruksi kemudian dilanjutkan di ruang redaksi oleh redaktur.

Dalam proses pemberitaan, Republika online memiliki proses yang cukup panjang dengan menggunakan pendekatan secara emosional terhadap narasumber untuk mengambil point dari peristiwa tersebut. Informasi yang didapatkan oleh wartawan akan didiskusikan oleh pimpinan redaksi dan perangkat kerja lainnya lalu dilakukan penyuntingan, pengelolaan dan menentukan narasi yang akan ditampilkan pada platform media Republika online sehingga berita tersebut dapat dibaca oleh masyarakat yang pada akhirnya polisi akan mengusut tuntas peristiwa tersebut.

Metode yang telah dijelaskan di atas menghasilkan pemberitaan kebakaran depo pertamina plumpang yang ditulis dan ditampilkan oleh republika online. Berita ini dianggap sebagai berita hard news dan bermanfaat karena menarik simpati masyarakat terhadap peristiwa yang terjadi dan mendorong masyarakat

untuk mengikuti perkembangan.

Untuk terus mengikuti perkembangan terkait kebakaran di depo Pertamina di Jakarta Utara, Republika online adalah salah satu media yang paling aktif dalam memberitakan peristiwa tersebut. Hal ini menarik perhatian pembaca sehingga mereka terus mengunjungi portal media online Republika.

Peran pimpinan redaksi pada peristiwa tersebut adalah bagaimana menentukan berita yang akan di tampilkan dan kelayakan pada berita tersebut dengan melalui rapat redaksi bersama dengan para wartawan maupun perangkat yang bersangkutan dengan berita terkait dengan mengedepankan kode etik jurnalistik.

Bagian redaksi umumnya dipimpin oleh seorang Pemimpin Redaksi atau Pemred. Bagian ini bertanggung jawab terhadap mekanisme dan aktivitas kerja keredaksian sehari-hari dan mengawasi ini seluruh rubrik republika online yang dipimpinnya. Pemimpin Redaksi bertindak sebagai jendral atau komandan yang perintah atau kebijakannya harus dijalankan struktur bawahnya. Pemimpin Redaksi pula lah yang umumnya bertanggung jawab jika pemberitaan media yang di pimpinnya digugat pihak lain.

Setelah semua berita telah dipilih, maka akan diklasifikasikan sesuai dengan rubrik per halamannya. Sebelum pemberitaan masuk ke bagian *layout* berita yang mempunyai kualitas yang kurang bagus, misalkan berita tersebut sendiri. Setelah selesai baru hasilnya diberikan kepada bagian *layout* untuk memotong sedikit bagian gambar yang tidak diperlukan agar menyesuaikan dengan kolom tetapi tidak menghilangkan nilai jurnalisnya.

5.2 Saran

Berdasarkan narasumber yang digunakan oleh republika online pada kebakaran depo pertamina plumpang hanya menggunakan satu narasumber berdasarkan temuan penelitian yang telah dilakukan terhadap pemberitaan kebakaran Depo Pertamina Plumpang, republika online tentu menggunakan satu narasumber. Untuk itu penulis memberi saran penulis minta ditambahkan jumlah narasumbernya untuk menjaga keberimbangan berita.

